



夢実現（大矢野中学校だより）

令和6年度 第22号 令和6年12月23日(月) 文責 校長 松田 真也

冬至を過ぎ、寒さが増してきました。今日で、**2学期最後の日**となりました。明日から、**冬休み**です。

今年の冬休みは、どう過ごしますか？生徒に尋ねてみました。「受験生なので、どこにも行きません。」「塾の冬季講習に行きます。」「部活動があって、後は家でゆっくりします。」「チケットが当たったので、ライブに行きます。」「お年玉が楽しみです。」などの言葉が返ってきました。3年生は、**進路**を決める大切な冬休みです。**作文**や**面接**の練習に入った人もいます。**体調管理**をしっかりと行い、事件・事故に注意しながら、中学時代の**貴重な冬休み**を有意義に過ごしましょう。良い年をお迎えください。



シクラメン

12/18～12/20 2年生の修学旅行～忘れられない3日間に～

12月18日(水)から20日(金)の日程で、2年生が関西方面(奈良県、京都府、大阪府)への**修学旅行**へ行ってきました。事前学習をしっかりとし、2泊3日の本番に臨みました。

1日目は、新幹線で大阪へ、そして、**奈良の東大寺**を見学し、歴史の重みを感じました。

2日目は、**京都市**を班別自主行動。**清水寺**は観光客と修学旅行で大混雑でしたが、今年の漢字「金」もしっかり見ました。伏見稻荷の千本鳥居、金閣寺、銀閣寺、二条城、錦市場、三十三間堂など、京都の名所をバスや電車で周りました。班で協力し、お土産をたくさん抱えて、無事に時間内に全班帰ってきました。夜は、**友禅染**を体験し、京都を満喫しました。

3日目は、**大阪**の水族館・**海遊館**と天保山マーケットプレイスへ。午後には新大阪駅から帰途に就き、さんぱーるで解散しました。

「旅は、一番の学びの場です。初めての土地で、慣れない交通手段を使い、歴史の深さに触れるという**非日常の経験**は、2年生にとって、とても**貴重で大きな学び**となりました。大きなトラブルや病気もなく、無事に参加者全員で帰ってくることができたことも嬉しいことでした。



12/18 12/23 新校舎へ引っ越し～新しい教室にワクワク～

本校の北側校舎の改修工事がようやく終わり、1年生と2年生が、1年ぶりにプレハブ校舎から**北側校舎へ戻りました**。1年生は、一足早く12月18日（水）の午後に机や椅子、その他の荷物を移動させました。2年生は、修学旅行を終えて、12月23日（月）の朝から**引っ越しをしました**。

新しい校舎は、床や壁、階段、昇降口、トイレ、更衣室、そして黒板までとてもきれいです。トイレや階段の電気は自動センサー式です。手洗い場の水道も自動センサーです。教室の棚は大きく、たくさんの荷物が入ります。給食は、直接、給食調理場へ取りに行きます。

1年生にとっては、初めての感覚です。2年生には、懐かしい感覚もあるでしょうか。新しい教室にワクワクしながら、みんなで協力して、何往復もしながら、たくさんの荷物を運びました。

きれいな学習環境で学校生活を過ごせることに感謝しながら、大切に使っていきます。



【冬休みと1月の行事予定】

12/25～1/7 冬休み

12/26, 27 男子ソフトテニス部・九州ジュニア大会

12/27(金) 仕事納め

12/29～1/3 閉庁（部活動もありません）

7（火）新生徒会リーダー研修

8（水）始業式、大掃除、実力テスト

9（木）実力テスト

11（土）県外国立推薦入試

14（火）生徒会引継ぎ式

15（水）県内・県外私立（一部）推薦・特待入試

16（木）県外私立（一部）推薦・専願入試

18（土）国立（高専）推薦入試

19（日）市親善駅伝大会

22（火）県内私立 専願・奨学・特待入試

22(火), 23(水) 県立特別支援学校 前期入試

23（水）県外私立 一般入試

30（木）大中訪問

（新入生体験入学・保護者説明会）

※いよいよ高校入試がスタートします。

※**むし歯治療率100%**を目指しています。

冬休み中に治療しましょう。

※「**学校便り**」と「**行事予定**」は、学校ホームページにも掲載しています。